



Expo UCR es la fiesta del conocimiento

3 ABR 2009



La Vicerrectora de Acción Social María Pérez afirmó que la Expo UCR es una forma de “enseñar y aprender, aprender y enseñar”.la Directora del Consejo Universitario Ivonne Robles y la Rectora Yamileth González en primer plano. (Foto: Luis Alvarado Castro)

Desde hoy viernes y hasta el domingo 5 de abril se efectúa la cuarta edición de la Expo UCR en el campus universitario Rodrigo Facio, en San Pedro de Montes de Oca.

En el acto de inauguración, la Rectora de la Universidad de Costa Rica, Dra. Yamileth González García resaltó la importancia que tiene para la institución compartir con el país el conocimiento que se produce. “Estoy segura que en cada rincón de la universidad existe una persona maravillosa haciendo algo excepcional”.

Durante tres días se presentará al público más de 400 proyectos de investigación y docencia. La Vicerrectora de Acción Social, Dra. María Pérez Yglesias manifestó que “esto es una gran fiesta del conocimiento que se transmite a partir de la creatividad, del juego y de la comunicación”.

Añadió que en la Expo UCR participa toda la comunidad universitaria. Más de 150 personas se desplazaron de las distintas sedes regionales para mostrar el trabajo que realizan en cada recinto y que pocas veces pueden presentar a toda la comunidad.

La vicerrectora considera que por medio de este tipo de iniciativas, las universidades estatales demuestran el uso que hacen de los recursos públicos. Asimismo, en tiempos de crisis, estas instituciones desempeñan un papel importante en la creación de soluciones para todos los sectores.

“La Universidad de Costa Rica está trabajando fuerte para plantear alternativas a las crisis, en la feria podrán encontrar proyectos que muestran fuertes alternativas para cultivar, como hacer para que la brecha digital no sea tan grande..siempre estamos buscando alternativas para mejorar la calidad de vida”, dijo la Dra. Pérez Yglesias.

La Expo UCR busca optimizar sus relaciones con todos los sectores de la sociedad y a la vez recibir retroalimentación de los visitantes para trabajar en los intereses y bienestar de la población, concluyó la Vicerrectora.

Para obtener más información sobre los proyectos que se presentan en esta exposición puede consultar el sitio web: www.expo.ucr.ac.cr

Johanna Salmerón Cordero.

Periodista Oficina de Divulgación e Información

johanna.salmeroncordero@ucr.ac.cr